



# 五代の子



五代小 学校だより  
令和7年 6月20日  
宇都宮市立五代小学校  
校長 林田 浩二

合言葉「かしこく やさしく たくましく 礼儀正しい五代の子」

## 「生活習慣」は子供のときから

梅雨に入ったとはいえ真夏のような暑さが続いています。そんな中でも五代小の子供たちは暑さに負けずに元気に生活しています。

6月は「虫歯予防デー・歯の健康教室」「家庭学習強化週間」「雀宮おはなし会・ぼけっとさんの読み聞かせ」「WGS 食育マナー週間」などの様々な行事が行われました。

これらは単なるイベントではなくて年間を通して行う「習慣」にしてほしいことです。「親に言われるから」、「先生がやれというから」やるものではありません。自分のために自分でできるようにすることが重要です。

前回の「五代の子」では、「あいさつなんて当たり前」について書きました。同じように習慣にしてしまえば当たり前前にできることばかりです。

よい習慣は子供のうちに身に付けることが大切です。ご家庭でも習慣づけができるよう声かけをお願いします。

	歯は大人になってからでも使う大切なものです。 大人になっても丈夫な歯で、おいしく食事ができるようにしたいですね。 「食べたら歯みがき」の習慣をつけましょう。
	「学校で勉強するのに、家でも勉強するの？」と質問されることがあります。 学校で学んだことを家庭学習で振り返ることで、定着につながるのです。 また、勉強は国語や算数だけではなく、自分ために「学ぶ」習慣をつけましょう。
	読書は心を豊かにします。創造力を高めます。知識が増えます。いいことがいっぱい。 デジタル化による「本離れ」が加速していますが、子供の頃に本に親しむことは大切です。 特に低学年では、親子で本を読む習慣をつけましょう。
	食事のマナーがきちんとできる人って素敵ですね。 「あいさつ」「箸の持ち方」「食べ方」等ができると、一緒に食べる人も気持ちよくなります。 正しい食事のマナーを身に付けましょう。

## <修学旅行>



5月29日(木)、30日(金)の2日間、6年生は修学旅行で鎌倉・横浜方面に出かけました。

初日は鎌倉大仏をスタートして班別行動を行い、鶴岡八幡宮に集合しました。お寺を見学したりお土産を買ったりしながら楽しく活動していました。2日目は八景島シーパラダイスでした。午前中は雨が強かったのですが、午後には雨も止み、ジェットコースターにも乗ることができました。

小学校生活の思い出に残る修学旅行になりました。

宇都宮市では、教職員による体罰の根絶や教職員の指導力向上を図り、信頼される学校作りを推進するため、2日程度の体罰等に係る相談日を設けております。

本校の相談日は7月15日(火)、17日(木) 13:00~16:00 (校長、副校長が対応します。)